Schulhausregeln



Wir grüssen einander.





Wir warten draussen, bis es läutet.

Das Schulhaus ist während der Unterrichtszeit kein Durchgang zum Pausenplatz.

Wir ziehen Finken an - nach der Schule stellen wir diese auf die Ablage.





Wir verbringen die grossen Pausen draussen – Rollgeräte sind während der grossen Pause und im Schulhaus verboten. Der Garten vom KG gehört nicht zum Pausenplatz.

Während der Unterrichtszeit sind wir in den Gängen ruhig.





Wir begegnen uns rücksichtvoll und anständig – besonders in den kleinen Pausen.

Elektronische Geräte sind während der Schulzeit (dazu gehören auch die Pausen) ausgeschaltet.

Wer sich nicht an diese Regel hält, muss sein Gerät abgeben.





Wir werfen unseren Abfall in die Abfalleimer.

Wir tragen Sorge zu Mobiliar und Material und halten Ordnung.

